

SAGARHPA Secretaría de Agricultura, Ganadería, Recursos Hidráulicos, Pesca y Acuacultura

Hermosillo, Sonora a 28 de mayo de 2018

¿Sabías qué?

En el mes de abril de 2018 la balanza comercial de México registra un déficit comercial de (-) 289 millones de dólares, vs el superávit de 900 millones de dólares observado en el mismo mes de 2017. Con el saldo del mes en cuestión, los primeros cuatro meses del año la balanza comercial acumulan un déficit de (-) 2,066 millones de dólares.

Este déficit fue el resultado de un valor de las exportaciones de mercancías por 37,181 millones de dólares e importaciones por 37,470 millones de dólares.

Las exportaciones se integraron por 34,588 millones de dólares de exportaciones no petroleras y por 2,592 millones de dólares de petroleras. Las exportaciones totales obtuvieron una variación anual de 17.0 por ciento, la cual fue resultado de crecimientos de 15.0 por ciento en las exportaciones no petroleras y de 54.4 por ciento en las petroleras. Al interior de las exportaciones no petroleras, las dirigidas a Estados Unidos avanzaron 10.7 por ciento a tasa anual, en tanto que las canalizadas al resto del mundo lo hicieron en 35.4 por ciento.

Por su parte, las importaciones de mercancías crecieron 21.4 por ciento. Dicha cifra se originó de alzas de 18.6 por ciento en las importaciones no petroleras y de 48.7 por ciento en las importaciones petroleras. Al considerar las importaciones por tipo de bien, se observaron aumentos anuales de 26.1 por ciento en las importaciones de bienes de consumo, de 20 por ciento en las de bienes de uso intermedio y de 25.8 por ciento en las de bienes de capital.

SAGARHPA Secretaría de Agricultura, Ganadería, Recursos Hidráulicos, Pesca y Acuacultura

BALANZA COMERCIAL DE MERCANCÍAS DE MÉXICO

Concepto	Abril*		Enero-Abril*	
	Millones de Dólares	Variación % Anual	Millones de Dólares	Variación % anual
Exportaciones Totales	<u>37,180.6</u>	<u>17.0</u>	142,422.6	<u>12.6</u>
Petroleras	2,592.5	54.4	9,878.3	37.8
No petroleras	34,588.1	15.0	132,544.3	11.1
Agropecuarias	1,589.0	13.9	6,468.2	11.9
Extractivas	589.0	18.3	2,204.0	31.1
Manufactureras	32,410.1	14.9	123,872.1	10.8
Automotrices	11,552.8	19.9	44,908.6	16.3
No automotrices	20,857.4	12.4	78,963.6	7.8
Importaciones Totales	<u>37,469.7</u>	<u>21.4</u>	144,488.3	<u>12.6</u>
Petroleras	4,270.0	48.7	16,345.7	28.4
No petroleras	33,199.7	18.6	128,142.6	10.8
Bienes de consumo	5,079.3	26.1	19,602.9	14.7
Petroleras	1,505.4	53.9	5,930.8	28.7
No petroleras	3,573.9	17.2	13,672.0	9.6
Bienes intermedios	28,664.6	20.0	110,724.7	11.8
Petroleras	2,764.7	46.1	10,414.8	28.2
No petroleras	25,900.0	17.8	100,309.9	10.3
Bienes de capital	3,725.8	25.8	14,160.7	15.9
Saldo de la Balanza Comercial	(-) <u>289.1</u>	<u>S.S.</u>	(-) <u>2,065.7</u>	<u>10.4</u>

Nota:

Debido al redondeo, las sumas de los parciales pueden no coincidir con los totales.

Cifras oportunas.

S.S.

Sin Significado.

Fuente: INEGI

El valor de las exportaciones agropecuarias y pesqueras en el cuarto mes del año en curso ascendió a 1,589 millones de dólares, monto que implicó una variación de 13.9 por ciento a tasa anual. Los avances anuales más importantes se registraron en las exportaciones de cebollas y ajos (96.5 por ciento), de mangos (40 por ciento), de jitomate (31.2 por ciento), de frutas y frutos comestibles (18.8 por ciento) y de aguacates (8.8 por ciento). En contraste las caídas anuales más significativas se presentaron en las exportaciones de melón, sandía y papaya (-21.2 por ciento) y de legumbres y hortalizas frescas (-11.2 por ciento).

Consulte la nota en el link: http://oiapes.sagarhpa.sonora.gob.mx/notas/econo/vista9-balanza.htm